



Primeras Planas

Pelean México y EU... ¡por Zambada!
Destruir cárteles fortalecerá economía de México: EU
Dejan puerta abierta al nepotismo hasta 2030
Musk repudia a México, pero se beneficia de contratos públicos
Jueces atrasan audiencias "con todo cinismo", acusa Gertz
Avalan reforma contra reelección nepotismo, pero va hasta 2030
Aplican Ley contra nepotismo... hasta 2030
Extraditable
Pumas ¡pa'l perro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Perfiles falsos frenan las investigaciones

En la CDMX, seis de cada 10 investigaciones por violencia digital que no avanzan se debe a que los agresores crearon perfiles falsos que dificultan conocer su identidad, señaló ayer la activista Olimpia Coral Melo. Por otro lado, Sandra Michelle García Carbajal, Policía Cibernética de la CDMX, coincidió en que uno de los mayores retos para avanzar y garantizar la procuración de justicia es que las plataformas digitales y redes sociales proporcionen la información que se les solicita de los agresores. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Activan nuevos radares móviles

La **SSC de la CDMX** puso en marcha la operación de nuevos radares móviles para medir la velocidad de vehículos y motocicletas en diferentes vialidades, con los cuales se podrá conocer si los conductores registran adeudos de infracciones. El operativo empezó en la avenida Gran Canal del Desagüe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde se remitieron 14 vehículos al depósito vehicular, 12 por falta de placas de circulación y uno por exceso de velocidad. [La Jornada](#)

Operativo en el CH

Elementos de la Defensa y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegaron un operativo en el Primer Cuadro. El despliegue ocurrió en torno a un edificio ubicado a unos pasos de la estación Allende, del STC Metro, en el cual se ubican varios establecimientos de ópticas. [Reforma](#)

Liberan calles en zona hospitalaria de Tlalpan

Para garantizar la libre circulación y el acceso a la atención médica, elementos de la **Subsecretaría de Tránsito, de la SSC capitalina**, implementaron un dispositivo de recuperación de vialidades en la zona de hospitales en la alcaldía Tlalpan. La dependencia continuará con estos dispositivos de manera aleatoria en las 16 alcaldías, con el fin de evitar conductas que pongan en riesgo la seguridad de los conductores y fortalecer la seguridad vial de transeúntes. [24 Horas](#) / [La Jornada](#)

Sancionan a 444 bikers sin casco

En los últimos tres meses de 2024, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** impuso 444 multas de tránsito al día contra motociclistas que no usan casco, pese a que el Reglamento de Tránsito estipula que es obligatorio. Asimismo, se remitieron 326 motocicletas al día a depósitos vehiculares. Las multas por no portar casco van de los mil 037 pesos a los 2 mil 075 pesos en la capital. En el periodo mencionado, la SSC ha remitido 29 mil 586 motocicletas a depósitos vehiculares y 40 mil 407 infracciones impuestas. [El Heraldo de México](#)

Hallan a pareja de extranjeros muerta en Airbnb

Elementos de la SSC atendieron el reporte de dos personas inconscientes en una unidad habitacional ubicada en las calles Emilio Dondé y Tres Guerras, en la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc. Presuntamente la pareja muerta presentaba golpes. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Rescate de película

Un sujeto se atrincheró dentro de un domicilio y amenazaba con matar a su pareja sentimental con un arma y un cuchillo para evitar que la policía lo detuviera, en calles de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Se solicitó apoyo de la Policía Metropolitana y el director operativo, a través de una ventana, inició un diálogo con el sujeto. Ante la agresividad del hombre, un equipo de trabajo derribó la puerta, los policías ingresaron al domicilio, detuvieron al sujeto y resguardaron a la mujer, en tanto, solicitaron los servicios de emergencia para atenderla. [Basta](#)

Detienen a 2 acusados de asaltar a una mujer

Dos hombres, entre ellos un menor de edad, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras asaltar a una mujer que pidió el apoyo por medio de un botón de pánico en calle Havre, de la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. Luego de un seguimiento por medio de las cámaras del C5 se logró el aseguramiento sobre calzada General Mariano Escobedo, en la colonia Polanco Quinta Sección, alcaldía Miguel Hidalgo, cuando escapaban a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#)

Atrapan a falsificadores de billetes

En un operativo realizado por la **SSC**, tres personas fueron detenidas en las avenidas Casa del Obrero Mundial y Cuauhtémoc, colonia Piedad Narvarte, alcaldía Benito Juárez, por su posible vinculación con la falsificación de billetes y la posesión de drogas. [Basta](#)

Apañan a 4 ratas del Face

Un hombre fue citado para la compra de un vehículo en la alcaldía Iztapalapa por medio de las redes sociales, pero al llegar al lugar acordado fue asaltado por tres sujetos y una mujer, quienes lo amenazaron con una subametralladora y lo despojaron del dinero. Los asaltantes fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en cerrada de Villa Pozos. [Basta](#)

Detienen a asaltantes en la Miguel Hidalgo

El asalto a un automovilista sobre avenida Río San Joaquín, en la colonia Granada, de la alcaldía Miguel Hidalgo, terminó con uno de los agresores arrollado y ambos detenidos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que arribaron al sitio se entrevistaron con un joven, quien señaló que mientras esperaba el cambio de luz del semáforo los sujetos lo abordaron con un arma de fuego y en el intento de defenderse atropelló a uno de ellos. [Metro](#)

Microbús sin frenos se trepa a camellón

Un microbús de la Ruta 11 que corre de Santa Martha a Canal de Chalco, se quedó sin frenos y se subió a un camellón, lo que ocasionó que cuatro pasajeros resultaran lesionados. El conductor fue detenido por **elementos policíacos** para deslindar responsabilidades. [Basta](#)



Detienen a vecino por ¡quitar banqueta!

Un adulto mayor fue detenido por **policías** adscritos a la alcaldía Benito Juárez e ingresado al Reclusorio debido a que rompió una banqueta para sembrar un árbol en calle Ticomán, de la colonia Del Lago. Los agentes de Blindar BJ acudieron al lugar tras una denuncia vecinal. [Reforma](#)

Peritajes determinarán causas de la tragedia que dejó cinco muertos

A un día del incendio en el centro de rehabilitación Hombres preparados y Mujeres Preparadas A.C, en el Pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, peritos en siniestros de la FGJ y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** continúan con las investigaciones para esclarecer las circunstancias que llevaron a la muerte cinco internos y seis más intoxicados. Vecinos de la zona señalan que el lugar operaba de manera irregular. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Ambulantaje contra cultura

Tras los hechos del domingo pasado, cuando una mujer de la comunidad trans -que es vendedora ambulante- fue agredida por dos funcionarios del Gobierno de la CDMX, los comerciantes se niegan a irse a pesar del operativo del fin de reordenamiento de la vía pública en la Alameda Central. En un recorrido realizado en calle Moneda se pudo apreciar que no había ambulantes, **pero sí policías resguardando el lugar** y vallas en las dos salidas, sin embargo, en Correo Mayor, esquina con Moneda, los ambulantes estaban aglomerados. [El Universal](#)

Va C5 por más arcos y cámaras que localicen vehículos robados en tiempo récord

Las calles de la CDMX serán blindadas con el aumento del 40 por ciento de cámaras, arcos detectores y sensores del C5 que ayuden a localizar un automóvil robado, estrategia que pretende disminuir la incidencia de este delito. El director del C5, Salvador Guerrero Chiprés, indicó que se debe hacer el fortalecimiento cotidiano del Gabinete de Seguridad de todas las entidades, para que eso se logre se debe de dar más inversión y cuidado para **aumentar la capacidad de vigilancia e investigativa de los policías**. [La Crónica de Hoy](#)

Decomisan más de 600 kilos de pirotecnia en VC

En acción coordinada, elementos de la **Policía Auxiliar** de Venustiano Carranza aseguraron más de 600 kilos de pirotecnia que pretendían ser distribuidos en la CDMX. Este decomiso es parte del reforzamiento de la seguridad y las acciones preventivas que, en coordinación con la ciudadanía e instituciones como **la SSC**, GN y PDI ha emprendido la alcaldesa Evelyn Parra. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Refuerzan seguridad con 20 nuevas patrullas en Milpa Alta

El alcalde de Milpa Alta, Octavio Rivero, dio el banderazo de salida a 20 nuevas patrullas que serán asignadas a los Sectores Tecomitl Gama I y Omega II, así como Milpa Alta Gama III. Rivero señaló que las patrullas les permitirán realizar recorridos en los distintos poblados de la alcaldía y reiteró su compromiso de seguir colaborando con los gobiernos capitalino y federal. [La Prensa](#)

Conectarán cámaras de mini supermercados al Centro de Inteligencia

El alcalde en Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, firmó un convenio de colaboración con la cadena comercial OXXO para dar auxilio policial a las personas que lo soliciten. Esta nueva estrategia de seguridad consiste en monitorear las cámaras de los 115 establecimientos desde el Centro de Inteligencia "Fuerza GAM", una vez que termine la construcción del mismo. Se estima que los **elementos de la Policía Auxiliar** puedan atender al llamado en menos de tres minutos. [La Crónica de Hoy](#) / [Reporte Índigo](#)



Crece en CDMX crímenes de odio

La Capital se posicionó como la entidad con más crímenes de odio contra la población LGBT+ durante 2024, con 32 casos de violencia en distintos grados, una cifra que representa un aumento de más de mil 500 por ciento en comparación con el año anterior, cuando se registraron dos sucesos. Así lo expone el Observatorio Nacional de Crímenes de Odio contra Personas LGBT en México, en el cual se explica que el año pasado se documentaron 170 delitos contra este sector en el país, de los cuales 18 asesinatos, 8 desapariciones y atentados ocurrieron en la CDMX. [Reforma](#)

Incrementan desapariciones en Cuauhtémoc

En la alcaldía Cuauhtémoc, las desapariciones de personas menores de edad se ha incrementado casi al doble en el último año, de acuerdo con el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas. En esta demarcación han desaparecido 51 menores entre marzo del 2024 y febrero del 2025, lo que representa un aumento desde los 26 casos registrados en el mismo periodo del 2023, según información oficial. [Basta](#)

Intensifican operativos contra venta ilegal de alcohol

Seis chelerías fueron clausuradas durante un operativo de fin de semana, informó la alcaldía Iztacalco. Se desplegó un dispositivo nocturno en las colonias Agrícola Oriental, Santa Anita, Granjas México, Viaducto Piedad, Militar Marte y Barrio San Pedro. Estas acciones estuvieron a cargo de la **Dirección de Seguridad Ciudadana** y la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos en coordinación con el INVEA y la Secretaría de Defensa Nacional. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Acuerdo 13/2025 por el que se modifica el "Acuerdo 74/2022 por el que se da a conocer la implementación de la estrategia de apoyo a la búsqueda inmediata y prevención de delitos relacionados con la desaparición de personas". [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Edicto

En los autos del juicio de amparo 882/2024, promovido por Patricio Martínez Suárez, contra actos del titular y actuario, ambos del Juzgado Sexagésimo Cuarto de lo Civil del Tribunal Superior de Justicia, así como el Director de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, todos de la CDMX; se admitió la demanda y se tuvo como tercera interesada a Fiat Factum, sociedad de responsabilidad limitada de capital variable, quien a la fecha no ha sido posible emplazar; en consecuencia, emplácese por medio de edictos. [El Financiero](#)

Policiaco

De 4 plomazos, bajan a motociclista

En una zona de terracería en las calles de la colonia Peña Alta, alcaldía Tláhuac, fue ejecutado un hombre mientras viajaba a bordo de una motocicleta. **Policías de la SSC** acudieron al lugar y constataron que ya no contaba con signos vitales, por lo que dieron aviso al MP. [El Gráfico](#)

Encuentran cadáver en aguas de un canal

El cadáver de un hombre fue encontrado sumergido en las aguas del Canal de Apatlaco, en el Barrio La Santísima, alcaldía Xochimilco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, acompañados de personal del Heroico Cuerpo de Bomberos y Protección Civil, realizaron el rescate del cuerpo. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Abandonan a mujer sin vida en un hotel

Dentro de un cuarto de hotel, en la alcaldía Milpa Alta, fue encontrado el cuerpo sin vida de una joven, el principal sospechoso del feminicidio es su exnovio Jorge "N", quien huyó en moto con rumbo al Edomex y tiró el celular de su víctima en un terreno baldío. Ya lo busca la **policía**. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Fiscalía retiene al violador serial por al menos dos casos

Víctor Manuel "N", sujeto que está ligado con ataques sexuales a conductoras de aplicación en 2022, 2024 y 2025, fue vinculado a proceso el lunes pasado, pero no por estas agresiones, sino por narcomenudeo, puesto que en ese momento la FGJCDMX aún no lograba una orden de captura por dichos crímenes sexuales, por lo que anoche consiguió retenerlo por dos acusaciones de esta índole. Tras ello, este hombre fue internado en el Reclusorio Sur, donde llevará su proceso judicial bajo prisión preventiva oficiosa, mientras se investiga su posible participación en otros delitos. [Diario de México](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

REFORMA
COMUNICACIÓN Y CULTURA

**OPERATIVO
EN EL CH**

